

Jugendratssitzung 25.10.2012

1. Begrüßung

2. Die neuen Jugendratsmitglieder stellen sich vor.

3. Faschingsparty

ist dieser Aufwand noch zu bewältigen? Es ist eine Kooperation mit dem Kneippverein Lauffen besprochen worden, entspricht dies unseren Vorstellungen einer Faschingsparty?

Die Vorsitzende klärt zunächst ab ob eine Kooperation möglich wäre, somit wurde dieser Punkt erneut auf die nächste Sitzung vertagt.

4. Erwin Köhler informiert:

Der Skaterpark soll neu aufgebaut werden wahrscheinlich hinter dem Kiesspielplatz, näheres ist noch nicht bekannt.

5. Jugendhaus im PaulZ

Die Jugendlichen haben großes Interesse, dass das Jugendhaus im PaulZ einen weiteren Tag geöffnet wird (z.B. Freitags für ältere 16-18). Aus diesem Grund wird eine Unterschriftenaktion gestartet. Unterschreiben kann man jeden Mittwoch im Jugendhaus während der Öffnungszeiten des PaulZ (17.30-19.30).